

Témoignages de joueurs

20 ans, déjà 6 ans de jeu et des dizaines de milliers d'euros perdus.

Par [Profil supprimé](#) Posté le 24/03/2020 à 01:03

Aujourd'hui et pour la première fois de ma vie j'ai voulu appeler ce site pour m'aider dans mon addiction, arrivant un peu tard dans la nuit, je le ferai sûrement demain mais c'est en lisant vos témoignages que j'ai décidé de tout mettre en oeuvre pour arrêter à partir de maintenant.

Je suis étudiant en école de commerce sur Paris, j'ai la chance d'avoir une vie assez tranquille, où j'ai toujours su me débrouiller pour arriver à mes fins et ce dans tous les domaines exceptés...tous les jeux d'argent.

Ma première fois c'était sûrement comme beaucoup un petit loto foot avec mon père à 2 ou 4€, cela a du arriver 2-3 fois. Rien de grave jusque là. Mais, ma vraie première fois ce fut à 14 ans en bureau de tabac un pari à 5€ pour 10€. S'est suivi des tonnes de paris, à une petite échelle étant à l'époque en 3ème, à base de 10,20€ maximum, parfois un 100... Puis, je suis passé "pronostiqueur" sur les réseaux, ai pu gagner quelques milliers d'euros alors qu'en seconde (des quadragénaires qui suivaient un pauvre lycéen...). Comme quoi tous ces joueurs de poker, pronostiqueurs ont bien raison de vouloir "former" les gens cela rapporte. Jusque là, cela pouvait aller mais c'est l'addiction qui montait au final en moi. Je suis également passé quelque peu par les tickets à gratter, le loto mais rien de très exorbitant. Ma vraie addiction fut le poker, ah ça.. J'ai commencé réellement à fond il y a un an, j'ai regardé énormément de vidéos sur internet, suivi des formations. Je gagne mes premiers tournois, 230€, 160€, des petits buy in. Le soucis dans ces moments là, c'est l'entourage, le mien constitué énormément de parieurs, joueurs ect, cela pousse à en parler, à vouloir faire comme l'autre ect... alors que souvent celui ci se ment à lui même et perd également beaucoup d'argent. Pensant être devenu assez bon, je joue énormément, cela me fait même redoubler car je jouais jusqu'à 5h du matin la veille d'examen, je me lance dans des parties à 50,100 euros, mtt, expresso, un peu de tout, des retraits de 1000€, des dépôt de max 100€, les gains semblent conséquents. Hop un tournoi mtt à plus de 2000€ gagné, jackpot ! Là, je me dis que j'ai un talent que je peux vraiment gagner pas mal avec et là tout a commencé à dégringoler. En positif de quelques milliers, je perd tout d'un coup des milliers d'euros en poker, l'été arrive les casinos également, cela me fait également perdre des grosses sommes, je perd en un été plusieurs milliers d'euros. Je finis donc bien en négatif, je trouve un job à la rentrée pour payer mon année de redoublement qui couté cher et je touche donc mon premier beau salaire, je gagne dans les 1500€ par mois, pas mal pour un étudiant qui vit encore chez ses parents. Je paye mon année et sinon bah rien de côté.... Pourquoi ? Tout est parti en poker, des milliers d'euros, j'estime mes pertes au poker dans leur totalité à 22000€, de quoi acheter un zodiak, une voiture... et tout cela en un an seulement. Des choses énormes... Je me rend compte que c'est une réelle addiction quand ma meuf, mes potes qui ont entière confiance en moi sur la gestion de ma vie car j'ai toujours su me débrouiller en cas de besoin, me disent d'arrêter alors qu'ils ne sont en aucun cas au courant de ces sommes astronomiques. Certains

jours je m'endormais avec 1000€ de pertes en quelques heures, avec mon cerveau qui se battait avec lui même pour comprendre, Je n'ai pas envie que ça empiète encore plus que ce soit sur ma vie sociale mais sur mon futur également car si je touche des salaires à 4-5k ? Comment je vais faire pour ne pa